
 

 

油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

 

關注大角咀鼠患、渠管及後巷衛生 

背景 

 

夏季來臨，天氣轉熱，不少衛生及環境問題，亦隨之而來。近日不少大角咀區

內商戶及居民表示，附近一帶後巷及渠管衛生欠佳，常有老鼠及蚊蟲，情況令人擔

憂。 

 

提問及要求 

 

1. 現時部門是否會派人定期清洗區內每條後巷？一般會隔多久清洗一次？ 

2. 除收到投訴外，部門會否主動在某些地方進行滅鼠滅蚊？近半年內在大角咀進

行了多少次滅鼠滅蚊行動，成效如何？ 

3. 要求食環署加強巡視大角咀後巷及街道、加密於區內雨水渠及後巷放置蚊油，

並加強滅鼠行動。 

 

文件提呈 

 

   請食環署代表回應。文件提呈 2011 年 5 月 26 日食物及環境衛生委員會會議討

論。 

 

 

提呈人:蔡少峰、劉柏祺 

 

2011 年 5 月 11 日 
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